

→ **À lire à la classe :**

Nous sommes les ambassadeurs contre le harcèlement.

Qu'est-ce que le harcèlement ?

C'est une situation dans laquelle un élève serait isolé et victime de moqueries, d'intimidations et d'irrespect de la part d'un élève ou d'un groupe d'élèves. Cela peut se passer dans le collège ou sur les réseaux sociaux. Si vous êtes dans cette situation ou si vous connaissez un camarade qui se trouve dans celle-ci et qui se sent mal, venez nous voir.

En tant qu'ambassadeurs, nous transmettrons l'information aux adultes référents du collège qui interviendront pour faire cesser cette intimidation.

Attention ! Il ne faut pas confondre le harcèlement avec les « histoires d'ados ». Toutes les petites histoires entre nous ne sont pas forcément une situation de harcèlement, par exemple, une petite dispute n'en est pas une.

Pour nous aider à déceler une situation d'intimidation, nous avons à notre disposition un « harcélomètre » que nous allons afficher dans la classe.

→ **Afficher l'affiche lauréate du concours et le « harcélomètre »**